

NEWS

From Zero to Hero: LaundreA Laundry, Transformasi Layanan Laundry Berstandar Internasional

Suhendi - BANTEN.NEWS.OR.ID

Jan 3, 2025 - 14:32



BOGOR – LaundreA Laundry Service telah membuktikan bahwa dengan inovasi, teknologi, dan komitmen terhadap kualitas, sebuah bisnis dapat melesat menjadi

pemimpin industri. Berdiri sejak Oktober 2019, LaundreA telah bertransformasi dari layanan laundry kiloan menjadi penyedia jasa Industrial Laundry berkapasitas besar, mampu menangani hingga 25 ton cucian per hari.

Mengintegrasikan Keberlanjutan dalam Operasi

Di tengah tuntutan industri yang semakin memperhatikan aspek lingkungan, LaundreA menunjukkan kepemimpinan dengan mengedepankan praktik ramah lingkungan di setiap lini operasionalnya. Dengan air bersertifikasi layak minum dari SUCOFINDO dan proses pengolahan limbah yang terintegrasi, LaundreA bukan hanya berbicara tentang kualitas, tetapi juga tanggung jawab sosial.

Kemitraan strategis dengan Ecolab menjadi landasan LaundreA dalam penggunaan bahan kimia yang aman bagi lingkungan serta memastikan pelatihan berstandar internasional bagi setiap karyawan.

Sertifikasi ISO: Simbol Keunggulan dan Kepercayaan

LaundreA berhasil meraih sertifikasi ISO 9001:2015 (manajemen mutu), ISO 14001:2015 (manajemen lingkungan), dan ISO 45001:2018 (keselamatan dan kesehatan kerja). Prestasi ini menjadi bukti nyata bahwa LaundreA beroperasi dengan standar internasional, memperkuat kepercayaan pelanggan dan menempatkan perusahaan di barisan terdepan industri laundry Indonesia.

Mendukung Industri Perhotelan dengan Solusi Terintegrasi

Dalam industri perhotelan, kebersihan dan kualitas linen menjadi faktor esensial untuk menciptakan pengalaman tamu yang berkesan. LaundreA hadir dengan layanan komprehensif yang mencakup sewa linen dan pengelolaan laundry profesional.

Teknologi canggih seperti Eco-Steam Boiler dan sistem pencucian berbasis steam hingga 70°C memungkinkan LaundreA memberikan hasil yang tidak hanya bersih tetapi juga higienis dan tahan lama, menjadikannya mitra andalan bagi hotel-hotel bintang lima di Indonesia.

Mengapa Ini Penting?

Sertifikasi dan teknologi yang diterapkan oleh LaundreA memastikan bahwa pelanggan mendapatkan layanan yang tidak hanya berkualitas tetapi juga selaras dengan praktik keberlanjutan global. Dengan pendekatan ini, LaundreA tidak hanya sekadar menyediakan jasa laundry, tetapi juga menjadi agen perubahan dalam industri, membawa standar internasional ke pasar lokal.

Transformasi LaundreA dari bisnis kecil menjadi industri besar adalah inspirasi bagi para pengusaha muda dan pemilik bisnis yang ingin menapaki jejak sukses di bidangnya. Dengan komitmen, inovasi, dan perhatian pada kualitas, LaundreA menunjukkan bahwa perjalanan dari nol hingga menjadi pahlawan industri bukanlah mimpi, melainkan kenyataan yang bisa dicapai. (Red)